



今年度も地域のみなさんのご支援により教育活動を進めてまいります

いつもと違う読み聞かせに夢中…ボランティアの皆さんによる読み聞かせ



の2つの読み聞かせをしてくださいました。

「いつもの読み聞かせとはちょっと違うね!」という子どもたちの声が聞こえてきます。1年生の教室で読み聞かせをしてくださった方は、お話を全て覚えていらっしゃるって、本を読まずに読み聞かせをしてくださいました。その様子に子どもたちもびっくり!

読み聞かせボランティアさんによる読み聞かせを月に1回あります。次回も楽しみです。

5月8日水曜日より、本年度の読み聞かせボランティアさんによる読み聞かせが始まりました。今年度も手良地区在住の8名の方にご協力いただき、子どもたちを本の世界に誘っていただけることになりました。

1年生の教室では「へびさんのぬいぐるみを使ったお話」、「せかいでいちばんきれいな音のお話」



後ろ確認! よーし!! …交通安全教室

手良地区の交通安全協会の皆様、PTA 教養部員の皆様、伊那警察署、伊那市役所生活環境課の皆様のご指導の下、交通安全教室が行われました。

3年生は、まず教室で、自転車に乗っている時の道路の渡り方や気をつけることについて学習しました。左右の確認は、歩行と同じためよく意識できていましたが、発進前の後方確認については忘れ



てしまいがちに…。子どもたちの振り返りからも、「止まって、前、後ろ、右、左をちゃんと見る」ということができてきました。車が来ていないか、後ろもしっかりと確認をして、安全に自転車に乗ることができるようにしたいですね。

交通安全教室の振り返りで、振り返りを書いた後に、PTA や警察の方へありがとうのメッセージを書いていました。関わってくれている方のことを考え、感謝の気持ちが持てている子どもたち。すてきですね。

地域と学校の融合について意見交換…手良の子どもを守り育てる会

5月1日に令和6年度第1回『手良の子どもを守り育てる会』を本校で開催しました。表面のとおり、これまで、たくさんの地域の方に支援をいただきながら学校運営を進めてまいりました。

同会では、会長様の意向もあり、より「子どもと地域の大人の関わる機会」を大切にし、双方が『幸せ感(ウェルビーイング)』を感じられる関係(※)を目指す、という視点で話し合いの場が持たれました。

話し合いの取りかかりとして『小学校の運動会』の場で、地域の関わりについて様々な角度からご意見を出し合いました。これからも、地域のみなさんにとってもより身近に、コミュニティーの場としての学校について、みなさんの話し合ってもらいたいと思います。



今年度の児童会目標は…「かがやけ手良っ子」

か…カラフル みんな違ってみんないい 友達の個性を認めよう
が…かけがえのない 忘れられない楽しい思い出を作ろう
や…やくそく きまりやルールを守って安全に過ごそう
け…けいけん いろいろなことにチャレンジしていこう！



「かがやけ」の一字一字にこのような願いをこめて、新年度の児童会がスタートしました。児童総会を終えた6年生は、達成感に満ちていました。大変なこともあると思いますが、みんなで協力して頑張っていきましょう！



こかげでお弁当…若葉給食

桜の若葉がキラキラと輝いていました。

仙丈班(縦割りグループ)ごとに、おいしいお弁当給食をいただきました。お弁当は主食(おにぎり・おいなり)、主菜(唐揚げ・コロッケ)ともに2種類入ってとても豪華。普段、一緒に食べることのない友だちや先生方とお話をしながら、楽しくいただきました。



5年生・恒例の『どろ遊び』

朝から小雨。しかし、元気な5年生の子ども達はみんな楽しみ。「今日はやるよね!」「雨やんだよ!」と、ゴーグルをつけ、水着もばっちり着て…。多少雨が降ってようが寒かろうが関係なし!の子どもたちでした。本来ならお隣の保育園の子ども達も、交流を兼ねて一緒に泥遊びの予定でしたが、この天候でしたので「見学」するのみでした。今年豊作策になるといいですね。